

Los asociados se organizan en Valencia - El Mundo - 04/03/2018

Los asociados se organizan en Valencia

Profesores de universidades de toda España plantean extender la huelga del colectivo de la Universitat

VALENCIA Representantes del Personal Docente e Investigador (PDI) Asociado de diferentes universidades públicas españolas se han reunido estos días en Valencia para coordinar acciones «en defensa de sus reivindicaciones laborales y sociales», según informaron ayer en un

Los miembros del colectivo del profesorado asociado de diferentes universidades públicas acordaron

constituir la asociación estatal del PDI Asociado de las universidades públicas como estructura de organización y representación del colectivo con el fin de defender todas sus reivindicaciones.

Los representantes de las universidades presentes manifestaron su apoyo «incondicional» a la huelga indefinida que el colectivo de profesorado asociado de la Universitat de València está llevando a cabo

desde hace más de cinco semanas. Al mismo tiempo, estudian extender la huelga a sus respectivas universidades.

Durante la reunión, se aprobó una declaración conjunta que recoge las principales reivindicaciones: salariales, de estabilidad laboral, de promoción y de reconocimiento pleno de derechos políticos, sociales y laborales en sus respectivas universidades. Por otro lado, se ha

decidido concertar entrevistas con todos los grupos parlamentarios del Congreso en próximas fechas para hacerles patente la severa precariedad laboral y salarial del colectivo.

Según recoge la declaración firmada en Valencia, cuatro son las reivindicaciones principales. La primera pasa por una remuneración salarial «justa y digna», es decir, «a igual trabajo, igual salario».

En segundo lugar, se reclama «el derecho a la promoción académica y a la carrera docente». En tercer lugar, se reivindica «la estabilidad laboral, exigiendo el cumplimiento de las sentencias del Tribunal Supremo». Por último, se pide «un reconocimiento pleno de derechos políticos, sociales y laborales».

La declaración la firman representantes de la Universidad de Vigo, Universidad de Málaga, Universidad de Murcia, Universidad de Zaragoza, Universitat Jaume I de Castellón, Universitat Politècnica de València, Universitat de València, Universidad de Alicante y Universidad de Burgos.